Politikleistungskurse auf Fragenkurs

Abgeordnete Diana Stöcker zu Besuch am GBG

Zum Europatag hießen die zwei Politikleistungskurse der Klassenstufe 11 des Georg-Büchner-Gymnasiums die Bundestagsabgeordnete Diana Stöcker willkommen. Nach einem kurzen Vortrag ihrerseits konnten die Schüler ihre Fragen stellen, welche sie bereitwillig beantwortete.

Diana Stöcker sitzt seit der Bundestagswahl 2021 im Bundestag. Zuvor war sie sechs Jahre lang Bürgermeisterin in der Stadt Rheinfelden (Baden) für öffentliche Ordnung, Bürgerdienste, Soziales und Kultur. Heute ist sie Mitglied im Gesundheitsausschuss des Bundestages. Genau zu diesen Themenbereichen stellten die interessierten Schüler Fragen, auf welche Frau Stöcker ausführlich einging. In ihrer Tätigkeit im Bürgermeisteramt erreichte sie einiges, um mehr Gerechtigkeit und Demokratiebildung in Rheinfelden zu schaffen. Wie zum Beispiel die Einführung des 8er-Rates oder die Neugestaltung des Ausländeramtes. Natürlich durften auch Fragen zu aktuellen politischen Themen nicht fehlen, wie beispielsweise Fragen zur Migrationspolitik, zur Lage in der Ukraine oder die Arbeit ihrer Partei als Opposition. Zudem gewährte Frau Stöcker den Schülern Einblicke in ihre alltägliche Arbeit als Abgeordnete der CDU. Sie wird häufig mit verschiedensten Herausforderungen konfrontiert, wie etwa dem Fachkräfteeinwanderungsgesetz, der Wahlrechtsreform oder Pluralismus, welche sie mit ihrer Partei meistern muss. Aber was war ihre Motivation in die CDU einzutreten, nachdem sie jahrelang erfolgreich Politik ohne Parteibuch betrieben hatte? Der entscheidende Faktor zum Eintritt in die CDU war für sie, trotz Parteiangehörigkeit, ihre eigene Meinung beibehalten zu dürfen, aber auch ihre Interessen selbst zu vertreten. Darüber hinaus entspricht Frau Stöckers eigene Meinung dem Wertesystem der CDU, wodurch ihr Engagement für Sozialbenachteiligte entspringt. Dieses Interesse zeigte auch dieser Besuch am GBG, da sie den Schülern und Lehrkräften bürgernah, bodenständig und offen gegenübergetreten ist. Für die Schüler war dies ein sehr interessanter und lehrreicher Besuch. Unser Dank gilt deshalb Diana Stöcker.

